

Esta Dirección General, en virtud de la autorización concedida en dicha Orden ministerial, ha resuelto:

Primero. Autorizar a la empresa «A. Fernández Rodríguez», de Villa Alfaro, para utilizar en el envasado de la lejía «Billarda», fabricada por la misma, envases según el prototipo descrito en la documentación presentada ante este Centro directivo y que reúne las siguientes características:

Envase en polietileno, recuperable, baja densidad, color amarillo forma botellín de 230 c.c. de capacidad, 53 mm. de diámetro por 150 mm. de altura total y 0,5 mm. de espesor mínimo de pared y fondo. Su cierre consiste en tapón roscado con ajuste a las paredes cónicas del envase.

Los rótulos comerciales y reglamentarios, así como el dibujo comercial aprobado, están impresos en amarillo. Este envase se destinará a contener lejías concentradas de 100 gramos de cloro activo por litro.

Queda entendido que cualquier modificación a las especificaciones arriba mencionadas deberá ser objeto de nueva autorización.

Dicho envase deberá reunir a todos los efectos las exigencias que se establecen en la Orden de este Ministerio de 25 de octubre de 1966.

Segundo. Adjudicar al citado prototipo el número 411 del Registro de Envases de esta Dirección General.

Madrid, 29 de enero de 1968.—El Director general, Mario Alvarez-Garcillán.

RESOLUCION de la Dirección General de Industrias Químicas y de la Construcción por la que se autoriza el prototipo de envase para lejías de uso doméstico presentado por don Miguel Espadas Diez, de Baracaldo (Vizcaya).

Vista la documentación presentada por don Miguel Espadas Diez, como propietario de la fábrica de lejías situada en Baracaldo, solicitando autorización para utilizar en el envasado de la lejía «La Bilbaina», que dicha Empresa fabrica, el prototipo de envase que se describe en la citada documentación, y considerando que el citado prototipo está diseñado de acuerdo con los requisitos establecidos en la Orden de 25 de octubre de 1966.

Esta Dirección General, en virtud de la autorización concedida en dicha Orden ministerial, ha resuelto:

Primero.—Autorizar a la Empresa «Miguel Espadas Diez», de Baracaldo, para utilizar en el envasado de la lejía «La Bilbaina», fabricada por la misma, envases según el prototipo descrito en la documentación presentada ante este Centro directivo y que reúne las siguientes características:

Envase en polietileno, recuperable, baja densidad, color amarillo, forma botella, de 300 c. c. de capacidad, 56 milímetros de diámetro por 150 milímetros de altura total y 0,5 milímetros de espesor mínimo de pared y fondos. Su cierre consiste en tapón obturador y cápsula metálica rebordeada al cuello de la botella.

Los rótulos comerciales y reglamentarios, así como el dibujo comercial aprobado, están impresos en amarillo. Este envase se destinará a contener lejías concentradas de 80 gramos de cloro activo por litro.

Queda entendido que cualquier modificación a las especificaciones arriba mencionadas deberá ser objeto de nueva autorización.

Dicho envase deberá reunir a todos los efectos las exigencias que se establecen en la Orden de este Ministerio de 25 de octubre de 1966.

Segundo.—Adjudicar al citado prototipo el número 415 del Registro de Envases de esta Dirección General.

Madrid, 29 de enero de 1968.—El Director general, Mario Alvarez-Garcillán.

RESOLUCION de la Dirección General de Industrias Químicas y de la Construcción por la que se autoriza el prototipo de envase para lejías de uso doméstico presentado por don Pedro María Gaztañaga Libano, de Baracaldo (Vizcaya).

Vista la documentación presentada por don Pedro María Gaztañaga Libano, como propietario de la fábrica de lejías situada en Baracaldo, solicitando autorización para utilizar en el envasado de la lejía «El Chimbo», que dicha Empresa fabrica, el prototipo de envase que se describe en la citada documentación, y considerando que el citado prototipo está diseñado de acuerdo con los requisitos establecidos en la Orden de 25 de octubre de 1966,

Esta Dirección General, en virtud de la autorización concedida en dicha Orden ministerial, ha resuelto:

Primero.—Autorizar a la Empresa «P. María Gaztañaga Libano», de Baracaldo, para utilizar en el envasado de la lejía «El Chimbo», fabricada por la misma, envases según el proto-

tipo descrito en la documentación presentada ante este Centro directivo y que reúne las siguientes características:

Envase en polietileno, baja densidad, color verde y amarillo, forma botella de 950 centímetros cúbicos de capacidad, 80 milímetros de diámetro por 245 milímetros de altura total y 1 milímetro de espesor mínimo de pared y fondos. Su cierre consiste en tapón y otro cierre por capsula metálica.

Los rótulos comerciales y reglamentarios, así como el dibujo comercial aprobado están impresos en rojo y blanco. Este envase se destinará a contener lejías concentradas de 40 gramos de cloro activo por litro.

Queda entendido que cualquier modificación a las especificaciones arriba mencionadas deberá ser objeto de nueva autorización.

Dicho envase deberá reunir a todos los efectos las exigencias que se establecen en la Orden de este Ministerio de 25 de octubre de 1966.

Segundo.—Adjudicar al citado prototipo el número 417 del Registro de Envases de esta Dirección General.

Madrid, 29 de enero de 1968.—El Director general, Mario Alvarez-Garcillán.

RESOLUCION de la Delegación de Industria de Valladolid por la que se declara de utilidad pública la instalación eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en esta Delegación de Industria a instancia de «Electra Popular Vallisoletana, S. A.», con domicilio en esta capital, calle Veinte de Febrero, número 6, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y la declaración en concreto de utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en la legislación vigente,

Esta Delegación de Industria ha resuelto:

Declarar en concierto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se cita: Línea a 13,2 KV., de 19.590 metros de longitud, entre Venta de Pollos y Alaejos, compuesta por poste de hormigón armado, aisladores en cadena y rígidos y conductor Al-Ac, de 43,05 metros/milímetros cuadrados, en sustitución de la actualmente existente, para cuya instalación fué autorizada la Empresa por Resolución de esta Delegación fecha 10 de enero de 1968.

Contra la presente Resolución cabe recurso de alzada ante la Dirección General de la Energía en forma y plazos reglamentarios.

Valladolid, 15 de enero de 1968.—El Ingeniero Jefe.—334-B.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 30 de diciembre de 1967 por la que se conceden los beneficios de la Zona de Preferente Localización Industrial Agraria de Tierra de Campos a la central lechera a instalar en Palencia (capital) por don Fausto Martín Sanz y don Jesús de Vena Alonso como promotores de «Central Lechera Palentina, S. A.».

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Dirección general sobre petición formulada por don Fausto Martín Sanz y don Jesús de Vena Alonso como promotores de la Sociedad en proyecto de constitución «Central Lechera Palentina, S. A.» para instalar la central lechera que para el abastecimiento de Palencia (capital) tiene adjudicada por Orden de la Presidencia del Gobierno de 18 de febrero de 1967, acogiéndose a los beneficios previstos en el Decreto 1318/1966, de 12 de mayo, y de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 152/1963, de 2 de diciembre, sobre Industrias de Interés Preferente, y demás disposiciones dictadas para su ejecución y desarrollo,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

1. Declarar a la central lechera a instalar en Palencia (capital) por la Sociedad en proyecto de constitución «Central Lechera Palentina, S. A.», de la que son socios promotores don Fausto Martín Sanz y don Jesús de Vena Alonso, incluida en la Zona de Preferente Localización Industrial Agraria de Tierra de Campos, definida en el artículo primero del Decreto 1318/1966, de 12 de mayo, por reunir las condiciones exigidas en el mismo.

2. Otorgar los beneficios del grupo «A» de los señalados en la Orden de este Ministerio de 5 de marzo de 1965 para industrias enclavadas en Zonas de Preferente Localización Industrial Agraria, a excepción de la expropiación forzosa por no haber sido solicitada.

3. Incluir dentro de la Zona de Preferente Localización Industrial Agraria la totalidad de la actividad industrial que se propone:

4. Aprobar el proyecto definitivo presentado, que es el mismo que fué aprobado por Orden de la Presidencia del Gobierno de 28 de junio de 1967.

5. A efectos de subvención y crédito oficial, queda limitado el presupuesto del proyecto a la cantidad de 36.573.566,41 pesetas. En consecuencia, la cuantía máxima de la subvención ascenderá a 7.314.711,28 pesetas.

6. Conceder como plazo para la presentación de los estatutos debidamente diligenciados y para acreditar la inscripción de la Sociedad en el Registro Mercantil el mismo plazo que fué señalado en la Orden de la Presidencia del Gobierno de 28 de junio de 1967.

7. En el mismo plazo indicado en el punto anterior, la Entidad beneficiaria señalará el porcentaje de beneficios anuales destinados a la formación del fondo de reserva y justificará disponer de un capital propio suficiente para cubrir como mínimo la tercera parte de la inversión real necesaria.

8. El plazo para la terminación de las obras e instalaciones, que deberán ajustarse exactamente al proyecto aprobado en el punto 4 de la presente Orden, será fijado en la Orden de la Presidencia del Gobierno de 18 de febrero de 1967.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 30 de diciembre de 1967.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Director general de Economía de la Producción Agraria.

ORDEN de 31 de enero de 1968 por la que se aprueban las actas de estimación y deslinde parcial de las riberas del río Guadalentín, en el término municipal de Lorca, de la provincia de Murcia.

Ilmo. Sr.: Examinado el expediente tramitado por la Jefatura del Servicio Hidrológico Forestal de Murcia relacionado con la estimación de las riberas probables del río Guadalentín, en el término municipal de Lorca, de aquella provincia;

Resultando que cumpliendo lo dispuesto en el artículo segundo de la Ley de 18 de octubre de 1941, se ha llevado a efecto dicho trabajo previa la publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia para el debido conocimiento de los interesados y se ha realizado según describe el acta y puntualiza el registro topográfico, plano y documentos anejos;

Resultando que quedan delimitadas las riberas del río Guadalentín en el referido término municipal con la localización límites y superficies que se especifican;

Resultando que publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia el preceptivo edicto, señalando la extensión delimitada de riberas como resultado de la estimación y dando vista durante un año y un día al expediente presentaron reclamaciones sobre parte de la línea estimada los señores Cánovas Cava (Antonio), Barnes Fernández (Domingo), en nombre propio y en el de su hermano Alfonso; García Carrillo (Mariano), Martínez Sánchez (Antonio y hermanos), Martínez Guijarro (Francisco) y Gómez Bravo (José);

Resultando que previa la tramitación y publicidad prevista en el artículo 5.º de la Ley se procedió al deslinde parcial de la línea reclamada, rectificándose parcialmente ésta, segregándose de la superficie estimada 0,7640 hectáreas a favor de los reclamantes y manteniéndose en el resto la primitiva línea;

Resultando que la línea señalada como resultado de la estimación y deslinde parcial marca el límite de las riberas en las máximas avenidas ordinarias con los vértices que constan en las actas, planos y registros topográficos y características que se definen;

Resultando que la Jefatura de la 8.ª División Hidrológica Forestal emite informe favorable de cómo se han llevado a cabo las operaciones para dejar determinadas las líneas y superficies de las riberas probables;

Considerando que se ha dado cumplimiento a cuanto en la antedicha Ley se preceptúa para que puedan ser aprobadas las actas que determinan las riberas probables, habiéndose tramitado en forma reglamentaria;

Considerando que los montes y terrenos que pasan a pertenecer al Patrimonio Forestal del Estado han de ser incluidos en el Catálogo de Montes de Utilidad Pública,

Este Ministerio, de conformidad con lo propuesto por esa Dirección General, ha dispuesto:

Primero.—Aprobar las actas de estimación y deslinde parcial de las riberas del río Guadalentín, en el término municipal de Lorca, de la provincia de Murcia.

Segundo.—Declarar de utilidad pública las riberas estimadas e incluirlas en el Catálogo de dicho carácter, con la descripción siguiente:

Provincia: Murcia.
Partido judicial: Lorca.
Término municipal: Lorca.
Pertenencia: Patrimonio Forestal del Estado.
Superficie de ribera: 114,0210 hectáreas.

Localización: Las riberas están localizadas en el tramo del río comprendido entre la carretera de Murcia a Granada y la presa de Puentes.

Límites: Norte, fincas particulares; Este, puente de la carretera de Murcia a Granada; Sur, carretera de Lorca a la Parroquia y fincas particulares, y Oeste, terrenos contiguos a la presa del embalse de Puentes.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 31 de enero de 1968.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Director general de Montes, Caza y Pesca Fluvial.

MINISTERIO DE COMERCIO

CORRECCION de errores del Decreto 3324/1967, de 28 de diciembre, por el que se concede a la firma «Antonio Moraleda Hijosa» el régimen de admisión temporal para la importación de tejido de tapicería para la fabricación de bancos y sillas con destino a la exportación.

Advertido error en el texto remitido para su publicación del citado Decreto, inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número 14, de fecha 16 de enero de 1968, página 651, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el artículo primero, donde dice: «... Se concede a la firma «Antonio Moraleda Hijosa» la importación en régimen de admisión temporal de tejidos para tapicería («Greff» nylon cien por cien, trece centímetros ancho, y «Schumacher» nylon, cincuenta y cuatro por ciento, algodón, veinticinco por ciento, y rayón, veintiuno por ciento, ciento treinta centímetros ancho), como primera materia utilizada en la fabricación de bancos y sillas con destino a la exportación», debe decir: «... Se concede a la firma «Antonio Moraleda Hijosa» la importación en régimen de admisión temporal de tejidos para tapicería («Greff» nylon, cien por cien, ciento treinta centímetros ancho, y «Schumacher» nylon, cincuenta y cuatro por ciento; algodón, veinticinco por ciento, y rayón, veintiuno por ciento, ciento treinta centímetros ancho), como primera materia utilizada en la fabricación de bancos y sillas con destino a la exportación.»

ORDEN de 1 de febrero de 1968 sobre concesión a la firma «Plásticos y Transformados, S. A.» de régimen de reposición con franquicia arancelaria, para la importación de productos químicos base por exportaciones de resina de poliéster.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «Plásticos y Transformados, Sociedad Anónima» (PLASTIFORM), solicitando la importación con franquicia arancelaria de productos químicos como reposición por exportaciones previamente realizadas de resina de poliéster,

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Política Arancelaria, ha resuelto:

1.º Se concede a la firma «Plásticos y Transformados, S. A.», con domicilio en Madrid, Cronos, sin número, la importación con franquicia arancelaria de anhídridos maleico y ftálico, propileno glicol y estireno monómero como reposición de las cantidades de esta materia prima empleadas en la fabricación de resina de poliéster.

2.º A efectos contables, se establece que:

Por cada kilogramo de resina de poliéster exportado podrán importarse con franquicia arancelaria doscientos veintidós gramos de anhídrido maleico, doscientos setenta y ocho gramos de anhídrido ftálico, trescientos treinta y tres gramos de propileno glicol y doscientos setenta y ocho gramos de estireno monómero.

Dentro de estas cantidades se consideran mermas el 10 por 100 de la materia prima importada. No existen subproductos aprovechables.

3.º Se otorga esta concesión por un período de cinco años, a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado». Las exportaciones que hayan efectuado desde el 4 de diciembre de 1967 hasta la fecha antes indicada también darán derecho a reposición si reúnen los requisitos previstos en la norma 12 de las contenidas en la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 15 de marzo de 1963.

Las importaciones deberán solicitarse dentro del año siguiente a la fecha de las exportaciones respectivas. Este plazo comenzará a contarse a partir de la fecha de la publicación de esta concesión en el «Boletín Oficial del Estado», para las exportaciones a las que se refiere el párrafo anterior.